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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 22 DEL 30 APRILE 2019 

 

Martedì, 30 aprile 2019 alle ore 18:00 nella sede della Scuola Secondaria di I Grado di Castiglione 
Torinese si raduna il Consiglio di Istituto per trattare gli argomenti al seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo A.F. 2018; 

3. Approvazione regolamento Consiglio d’Istituto; 

4. Approvazione orario di funzionamento dei plessi scolastici per l'a.s. 2019/20; 

5. Integrazioni al Piano Gite a.s. 2018/19; 

6. Autorizzazione all'utilizzo dei locali scolastici per l'Estate Ragazzi; 

7. Approvazione calendario scolastico 2019/20. 
 
Sono presenti: 
La Dirigente Scolastica Dott.ssa Francesca PODAVINI 
 
Per la componente genitori: 
             

1. PADULA Antonella     

2. FADDA Mario     

3. DEMASI Vincenzo      

4. DELFINO Gregorio 

5. DI NARDO Fabio 

6. MANTELLI Ettore 

7. PRETI Francesca             

      
Per la componente docenti: 

1. ACCARDI Maria Luisa          

2. CORRADIN Stefania     



3. FIORE Elena      

4. VILLANI Lorenza 

5. GALLINO Antonella      
 
Sono assenti giustificati: LOFARO Assunta (ATA), COLURCIO Lucrezia (genitori), FERRERO 
Sabrina (insegnanti), GAROGLIO Cinzia (insegnanti), GARLASCO PAVESE Sonia (insegnanti) .     

 

Dichiarata aperta formalmente la seduta e constatata, altresì, la validità della stessa per il numero 
dei consiglieri presenti 12/18, la Dirigente Scolastica Francesca PODAVINI, dà incarico 
all’insegnante Lorenza VILLANI, resasi disponibile solo per questo incontro, di redigere il presente 
verbale. 

• Punto 1:  Approvazione verbale della seduta precedente 

 
Il verbale è stato inviato a tutti i consiglieri i quali hanno avuto l’opportunità di leggerlo e 
visualizzarlo. La Presidente Antonella PADULA chiede pertanto se si intende approvare il verbale. 

Si approva all'unanimità 

• Punto 2: Approvazione Conto Consuntivo A.F. 2018 

La Dirigente Scolastica dichiara che i documenti relativi al Conto Consuntivo A.F. 2018, relativi 
all'anno scolastico precedente a quello in corso, sono stati  analizzati dai Revisori dei Conti i quali 
hanno riscontrato la piena correttezza del lavoro svolto,  pertanto si chiede al Consiglio 
l'approvazione. 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

presa visione dei documenti relativi al Conto Consuntivo A.F. 2018, all’UNANIMITÀ, approva il 
Conto Consuntivo A.F. 2018. 

DELIBERA N° 1 

 

• Punto 3 :Approvazione del Regolamento del Consiglio di Istituto 

Il regolamento è stato inviato a tutti i consiglieri nella versione definitiva, integrata e corretta come 
suggerito dalla Dirigente Scolastica nel consiglio precedente. Tutti i consiglieri hanno ricevuto e 
visualizzato il documento,  la Presidente Antonella PADULA chiede pertanto se si intende 
approvare il regolamento del Consiglio di Istituto. 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

presa visione del  Regolamento del Consiglio di Istituto per il triennio 2018-2020, 
all’UNANIMITÀ, approva il  Regolamento del Consiglio di Istituto per il triennio 2018-2020. 

DELIBERA N°2 

 

• Punto 4: Approvazione orario di funzionamento dei plessi scolastici per l'a.s. 2019/20 

 Maria Luisa Accardi comunica che, a seguito del Collegio Docenti di inizio anno, saranno 
modificati i tempi scuola di alcuni plessi dell'infanzia e della primaria per necessità interne e per 



uniformare i tempi scuola di tutto l'Istituto Comprensivo. Maria Luisa Accardi porta come esempio 
la scuola di Rivalba che termina le lezioni alle ore 17.00, in coincidenza con l'orario di inizio delle 
riunioni pomeridiane degli insegnanti.  Le docenti di questo plesso sono impossibilitate a 
partecipare alla prima parte delle riunioni e per questo motivo è stato  rimodulato l'orario fino alle 
16.30, anticipando l'uscita di mezz'ora. Nella stessa scuola il terzo pomeriggio risulta opzionale con 
l'attività di nuoto. Per uniformare l'offerta formativa  e soprattutto il funzionamento orario di tutto il 
plesso sono stati attivati i servizi di post scuola e il servizio di scuolabus a prezzi molto contenuti. 
Nella scuola primaria  il numero  di ore di insegnamento è discordante con i tempi scuola necessari 
poiché i moduli funzionano grazie a varie risorse orarie  prese in prestito dai tempi pieni e dalle ore 
di potenziamento. 
Nella scuola d'infanzia di Castiglione, dopo la riunione con i sindaci dei diversi comuni, è stato 
rimodulato l'orario da otto ore e mezza a otto ore per quattro sezioni di via Caudana e due sezioni di 
via Fermi.  La  mezz'ora di servizio in più serviva a coprire l'ingresso anticipato o posticipato per gli 
studenti con entrambi i genitori lavoratori per i quali  è stato attivato il servizio del pre e post scuola. 

Il consigliere Fabio Di Nardo sottolinea che con questa modifica la scuola ha perso mezz'ora di 
funzionamento gratuita per le famiglie. La Dirigente Scolastica replica dicendo che per contro si 
garantisce la compresenza in tutte le sezioni e la copertura dei docenti assenti il primo giorno di 
scuola, inoltre il servizio attivato del pre e post scuola ha un costo molto contenuto. 

Il consigliere Mantelli chiede notizie dei tempi scuola relativi alla scuola primaria concessi per 
l'anno scolastico 2019/20 a seguito delle richieste fatte al Provveditorato. La Dirigente Scolastica 
mette al corrente il Consiglio che sono stati concessi due tempi pieni e la scuola è ancora in attesa 
dell'organico di fatto, con il quale si penserà a una ridistribuzione interna d'orario per  garantire i 
tempi scuola già presenti nell'Istituto. 

La Dirigente Scolastica comunica di essere in attesa della documentazione relativa 
all'autorizzazione igienico-sanitaria da parte del Comune di San Raffaele. Il consigliere Mantelli 
riferisce che si occuperà di farla pervenire nei prossimi giorni. Tale documento determina la 
pianificazione del piano di rientro richiesta dal responsabile della sicurezza durante il sopralluogo e 
richiesto al Comune di San Raffaele fin dal mese di novembre. La Dirigente Scolastica inoltre 
sottolinea che tale documento determinerà l'autorizzazione di nuove classi per il prossimo anno 
scolastico. Il sig. Mantelli si farà portavoce in Comune per prevedere la realizzazione di un piano di 
rientro per l'estate. 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

preso atto delle esigenze e delle modiche apportate all'orario di funzionamento, all’UNANIMITÀ, 
approva  l'orario di funzionamento dei plessi scolastici per l'a.s. 2019/20. 

DELIBERA N° 3 

 
Alle ore 19.02 si unisce alla seduta la consigliera COLURCIO Lucrezia 
 

• Punto 5: Integrazioni al Piano Gite a.s. 2018/19 

 
Sono pervenute dai vari plessi diverse integrazioni di uscite didattiche, Accardi Maria Luisa elenca 
le varie attività come riportate di seguito: 
venerdì 10 maggio, classi seconde plesso Fermi,SALONE DEL LIBRO- Torino 
lunedì 20 maggio, classi prime plesso Fermi, ENTOMINERAL- Casalborgone 
lunedì 13 maggio, classi prime plesso Falcone Borsellino,SALONE DEL LIBRO- Torino 
settembre 2019, classe seconda A plesso Bottero, Castello della Manta e Riserva Naturale- Saluzzo 
Inoltre nel plesso Fermi si prevede per l'autunno 2019 un soggiorno di accoglienza per le future 



classi prime, seguiranno maggiori informazioni sulle possibili destinazioni. 
 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

presa visione delle relative integrazioni nei vari plessi dell'Istituto Comprensivo riguardanti il Piano 
Gite a.s. 2018/19,  all’UNANIMITÀ, approva tutte le Integrazioni al Piano Gite a.s. 2018/19. 

 
DELIBERA N° 4 

 
 

• Punto 6:  Autorizzazione all'utilizzo dei locali scolastici per l'Estate Ragazzi. 
 
Perviene la richiesta per i locali mensa e la palestra di Castiglione, manca la richiesta dei locali 
scolastici da parte del comune di San Raffaele e della palestra di Sciolze che perverranno nei 
prossimi giorni. 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

presa visione delle richieste inviate dalle diverse associazioni e considerate le richieste che   
perverranno nei prossimi giorni,  all’UNANIMITÀ, autorizza l'utilizzo dei locali scolastici per 
l'Estate Ragazzi 2019 nei plessi di Castiglione, Sciolze e San Raffaele. 
 
DELIBERA N° 5 

 
 

• Punto 7: Approvazione calendario scolastico 2019/20 

 
       Il Consiglio prende visione del calendario scolastico 2019/20. 

La Dirigente Scolastica ricorda che tale calendario non può essere modificato, la scuola può 
modificarlo solo per aggiungere giorni di lezione all'inizio dell'anno scolastico oppure in coda. 
La scuola dell'infanzia di Sciolze chiede l'orario ridotto per l'ultimo giorno di scuola (uscita 
alle 12,30 senza mensa). 

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

presa visione del calendario scolastico 2019/20, all’UNANIMITÀ, approva il calendario scolastico 
2019/20. 

 
DELIBERA N° 6 

 
 
Varie ed eventuali 

 
Perviene la richiesta di utilizzare i locali delle scuole secondarie di I grado di Castiglione e San 
Raffaele finalizzati al ripasso delle classi terze in vista dell'esame. 
 
 
 

La seduta è tolta alle ore 19:30 


